

Construcción De Clínicas Santa Bárbara

Con el objetivo de intensificar esfuerzos para fortalecer el sector salud en atención a la pandemia; el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de La Secretaria de Estado de los Despachos de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), concluye los trabajos de construcción de las clínicas para la atención de pacientes sospechosos o portadores del virus COVID-19 y una sala de descanso para el personal médico, en el Hospital Regional de Santa Bárbara.

Se estima que la población beneficiada será de alrededor de 455 mil habitantes santabarbarenses. Esta iniciativa surge como parte de las acciones emprendidas por el Gobierno para atender la crisis sanitaria provocada por la pandemia a nivel nacional. La inversión fue de 6 millones de lempiras, a través del financiamiento de USAID.

